

Dass der Designer Tom Ford einen künstlerischen Hintergrund hat, merkt man seinen Entwürfen an: Klare Linien und kühle Eleganz sind ihm sehr wichtig. Nach Stationen bei Gucci und Yves Saint Laurent gründet Tom Ford 2005 sein eigenes Label. Zunächst präsentierte er nur Men's Wear, später kamen auch Kollektionen für Damen hinzu. Als Vorreiter von Trend, Design und Qualität war Tom Ford schon immer eine Stilikone.



Bild: Marcolin

In einer Welt, in der Luxus zu einem Massenphänomen wird, ist Tom Ford bestrebt, Qualität und Stil in den Vordergrund zu stellen, und das mit großem Charisma und Raffinesse. Die Kollektion wendet sich an modebewusste Damen und Herren, die Qualität zu schätzen wissen.